

# Fünzig Jahre Ehezeit

Fünzig Jahre Ehezeit,  
mit Glück und mit Zufriedenheit.  
In über 400 000 Stunden  
habt Ihr Euch zurecht gefunden.

Gibt es ein Rezept für gutes Eheleben?  
Diese Frage ist nicht leicht.  
Durch nehmen einerseits und  
andererseits durch geben  
wird dieses Ziel wohl doch erreicht.  
Im Leben werden Wünsche wach,  
wünscht er es sich, oder wünscht es sie?  
Das Sprichwort sagt, der Klügere gibt nach  
und so entsteht wohl Harmonie.

Wie soll man Euch beschreiben?  
Wie Eure Fähigkeiten?  
Ohne zu übertreiben,  
das Typisch in Worte kleiden?

Sie liebt, was man schön geistig nennt,  
ihr Wissen ist sehr hoch.  
Er ist im Briefe schreiben exzellent  
und ebenso als Koch.

Wir durften oftmals Gäste sein,  
jeweils zur Abendstunde.  
Stets fielen uns genügend Themen ein  
zum Tischgespräch in froher Runde.

Er kennt sich aus bei guten Weinen  
und sie am Rosen Strauch.  
Sie liest sehr gerne, wie ich meine,  
gut essen und trinken  
ist eher für den Bauch.

Vergnügen gibt es viele.  
Was hat es den beiden angetan?  
Sie lieben Kartenspiele  
und Kegeln auf der Bahn.

Sie darf sich Oma und er Opa nennen,  
ein Job, der es wohl in sich hat,  
wozu aber beide sich bekennen.  
Der Job, der findet ständig statt.

Nun ja, was macht den Menschen aus?  
So, wie es immer heißt:  
Die Fassade ist nur ein Teil vom Haus.  
Der Mensch hat Körper und hat Geist.

Lebt weiter so in Eurem Stand,  
an jedem Tag und stets zu zweit.  
Die Ehe ist das Band.  
Wir wünschen eine gute Zeit.